

Cuba augmentera les investissements pour atténuer les dégâts de la sécheresse



La Havane, 23 décembre (RHC/PL).- Cuba construira de nouveaux transvasements, retenues d'eau, réseaux et système d'irrigation durant la période 2017-2020 afin de faire face aux dégâts de la sécheresse.

La présidente de l'Institut National de Ressources Hydrauliques, Inés María Chapman a précisé, au cours de la toute récente réunion du Conseil des ministres, que les ouvrages qui seront construits incluront le forage de puits pour le ravitaillent en eau du secteur agricole dans le cadre d'un vaste paquet de mesures pour contrecarrer les effets de la sécheresse.

« Dans les 5 prochaines années l'on rendra opérationnelles à 100%, 29 retenues d'eau qui sont actuellement sous-utilisées et 11 autres qui ont des problèmes techniques » -a-t-elle relevé-.

Elle a ajouté que les projets incluent aussi la réalisation de plusieurs travaux pour réduire les fuites d'eau dans le système de pompage des aqueducs ainsi que la réparation du système de distribution et des tuyauteries à l'intérieur des foyers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79641-cuba-augmentera-les-investissements-pour-attenuer-les-degats-de-la-secheresse>



Radio Habana Cuba